



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2024年2月9日 No.39

◆来年度の児童会が決定しました

5日(月)、R6年度書記局選出委員会が行われました。3年生以上が体育館に集まる中、高学年として、とても立派な態度で臨んでいました。特に立候補者の演説は、それぞれの強い思いが感じられる素晴らしい内容でした。

以下に、次年度の書記局に当選した5年生を記載します。

会長	4組	■■■■■さん
副会長	3組	■■■■■さん
書記	4組	■■■■■さん

下学年の副会長、書記と協力して学校のために活動する重要な役割を担います。北陽小学校の代表として頑張ってもらいたと思います。

◆授業参観・学級懇談があります

19日(月)は、今年度最後の授業参観と学級懇談日となっています。1年間を振り返り、お子様の学習活動の様子や成長の様子をお伝えします。また、次年度に控えている行事等の説明についても行う予定です。1年間の感謝の気持ちをお伝えするためにも、多くの保護者の方に参加していただきたいと思ひます。

授業参観は13:25~14:10の時間で行います。その後、帰りの会をして学級懇談となっております。懇談資料は当日に配付します。欠席したご家庭には、後日お子様を通じてお渡しします。前号でもお伝えしていますが、来校の際は履物を持参していただきますようお願いします。

◆スケート学習が終了しました

7日(水)をもって、今年度のスケート学習が終了となりました。今年度は、天候によってリンクの状態がなかなか安定せず、3回しか実施できませんでしたが、どの児童も自分の技能を高めようと一生懸命練習に取り組む姿が見られました。

天候の影響もありますが、2月中は、学校のリンクを開放しています。リンクの旗色を確認し、放課後に利用してもらえたらと思ひます。

◆タブレット端末について

今週から、タブレット端末の平時持ち帰りが始まっています。毎日の宿題においても、タブレット端末を使う内容が多くなっています。毎日の授業でも使用しますので、忘れることのないようにお声掛けください。よろしくお願いいたします。